

新日本工業株式会社

北区王子本町一、二丁目付近再構築工事

(1) 工事情報のPR及び(2) 地域への配慮

取組概要

こい“のぼり”でPR!!

施工箇所付近に小学校があり、下校中の子供たちが工事に親しみやすく楽しめるよう設置しました。また、夜間作業時においても通行人が多いため、協力いただいている地元住民の方に少しでも楽しんでもらえるように設置しました。



取組効果

下校中の子供たちや保護者の方々から好評で『来年もやってほしい。』との声もいただきました。また、住民の方がスマホでのぼりなどを撮影されてる姿も見られ、好意的に受け止めていただけているようでした。

新日本工業株式会社

北区王子本町一、二丁目付近再構築工事

(2) 地域への配慮

取組概要

地域のお祭りの片付けお手伝い

施工現場地元自治会より要請があり、地域のお祭りの片付けをお手伝いしました。
受注者職員だけでなく、下請作業員を動員してお手伝いをさせていただきました。



取組効果

片付け終了後、『熱い中、手伝っていただきありがとうございました。例年より2、3時間早く終わらせることができました！本当にありがとうございました。』と言っていただくことができました。
地元自治会・地元住民の方々と良好な関係を築くことができました。

新日本工業株式会社

北区王子本町一、二丁目付近再構築工事

(1) 工事情報のPR及び(2) 地域への配慮

取組概要

製管工法の説明用掲示物

当現場で製管工法の施工中に通行人や地元住民の方々へ向けて、どんな工事を行っているかを広報したいと考え、当現場で使用する製管工法の説明資料を横断幕とコーンバーシートにて作成しました。



取組効果

通行人や地元住民の方が立ち止まってじっくりと見ている姿が度々見ることができました。

また、住民の方から『どのような工事を行っているのか?』と聞かれた際に横断幕やコーンバーシートを使用してわかりやすく説明を行うことができました。